

青垣

創造・誠実・鍛錬

生命を大切に、坂本を愛し、夢の実現に向かって
自ら学び続ける生徒の育成

八代市立坂本中学校 学校便り

令和6年度 第4号

発行者 校長 吉田 稔

令和6年7月18日

復興に願いを込めて ～七夕集会～

7月2日（火）に「さかもと復興祈願七夕集会」を行いました。令和2年7月豪雨災害から今年で4年が経ちます。肥薩線は復旧の目途が立たず、片側通行が何カ所もある国道は、復興工事をする大型ダンプが毎日ひっきりなしに通っています。まだまだ復興半ばですが、生徒たちは一日も早い復興を願って短冊に願いを書き、集会で発表しました。坂本町を元気にする活動を、これからも続けていきます。



受け継ごう ふるさとの味 ～郷土料理教室～

7月4日（木）に家庭科の授業の一環として、「郷土料理教室」行いました。今回は本校の1年生と八竜小学校の3、4年生が坂本町の生活研究グループ協議会の皆さまのご指導の下、坂本町の郷土料理のひとつである「みょうが饅頭」作りに挑戦しました。1年生は小学校の時に作ったことのある生徒も多く、同じグループの小学生にやさしく教えている様子も見られました。できあがった饅頭はみんなでおいしくいただきました。ご指導してくださった生活研究グループ協議会の皆さま、ありがとうございました。なお、この郷土料理教室は、学期に1回行う予定です。2学期は、3年生が「だご汁」を、3学期は2年生が「ぼたもち」をつくります。



水を得た魚 ～水泳授業～

今年も水泳の季節がやってきました。本校はプールが使用できないため、昨年同様に八代市民プールを借用して、7月8日（月）と16日（火）に水泳の授業を行いました。2回とも天気に恵まれ、生徒たちは元気に水しぶきを上げていました。



チャレンジ坂中生

坂本中の日課の中に「夢実現タイム」というのがあります。学力充実や生徒会活動等さまざまな活用をしています。そのプログラムの中に「チャレンジ坂中生」というのがあります。これは生徒が学年ごとに担当になり、イベントを企画・運営する力を育成したり、他学年との交流をしたりするものです。先日は1年生が担当になり「ババ抜き最強王決定戦」を行いました。先生たちも一緒に参加し、大変盛り上がり、楽しい時間を過ごすことができました。



授業参観、学年懇談会

7月12日（金）に授業参観、学年懇談会を行いました。1年生は国語、2年生は理科、3年生は家庭科、学びの教室は数学の授業を参観してもらいました。3年生は親子でパンケーキを作りました。その後、生徒心得調印式、学年懇談会が行われました。暑い中、多くの保護者の皆さまにご来校いただきました。大変ありがとうございました。



お知らせ

6月29日（土）に行われた八代中体連陸上競技大会で、本校の陸上部員2名が1500mに出場し、見事な走りをしました。2名とも7月21日（日）に、えがお健康スタジアムで行われる県中体連大会に出場します。県大会での力走を期待します。結果は本校のホームページでお知らせする予定です。